

OLGA LUZ ESPINOSA SE REGISTRA ANTE EL IEPC COMO CANDIDATA A LA GUBERNATURA POR LA COALICIÓN FUERZA Y CORAZÓN POR CHIAPAS

■ **HOY ESTAMOS** rompiendo paradigmas y estereotipos, y estamos diciendo que en Fuerza y Corazón por México las mujeres están al frente, las mujeres estamos sacando la cara por este México que nos necesita, dijo ante seguidores y medios de comunicación.



EDICIÓN 468
AÑO IV

CHIAPAS
OBSERVA

PERIODISMO
Y DESARROLLO
SOSTENIBLE

¡Síguenos!



Rutilio Escandón garantiza seguridad durante vacaciones de Semana Santa en Chiapas

» **EL GOBIERNO** de Chiapas implementará un operativo para garantizar la seguridad por aire, mar y tierra a las y los vacacionistas, tanto locales, nacionales y extranjeros, que visitarán los distintos centros ecoturísticos de la entidad.



Max Cortázar asumirá la vocería y el manejo de redes sociales de Xóchitl Gálvez

» **LA CANDIDATA** de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, designó a Max Cortázar como vicecoordinador de campaña, acotando a Santiago Creel como encargado de la alianza con PAN, PRI y PRD



DIANA VEGA GÁLVEZ, LA XINGONCITA, ESTÁ EN CHIAPAS

» **ES LA MEJOR** representante de Xochitl Gálvez, su madre, candidata a la Presidencia de la República por la Coalición Fuerza y Corazón por México. Está en Chiapas como embajadora incuestionable de la verdadera esperanza de México. Vino acompañar a Olga Luz Espinosa en su registro como candidata a la gubernatura de Chiapas y a confirmar que candidatos como Ángel Yuing, a la Diputación Federal por el Distrito 06 Federal van a ganar. Porque el miedo no los detiene, porque llevan tatuada en la piel la rabia y el valor que Morena le arrebató a los mexicanos.



Pide López Obrador pruebas sobre actos de corrupción en programas Bienestar

» **EL PRESIDENTE** del ejecutivo federal aclaró que no busca afectar a los empresarios; que el poder judicial resuelva.



Padres de familia marchan en Tuxtla Gutiérrez por una escuela digna



» **PADRES DE FAMILIA** y alumnos de la Escuela Primaria "Carmen Cerdán Alatriste" del municipio de Berriozábal, exigen infraestructura educativa, construcción de aulas, baños y domos deportivos

Fuerzas federales y estatales trasladan 70 personas privadas de la libertad a diversos centros penitenciarios del país



» **ESTE OPERATIVO** fue realizado por las fuerzas de seguridad federal y estatal; asimismo, fue supervisado por personal de Derechos Humanos, de acuerdo con el Protocolo del Órgano Administrativo Desconcentrado de Prevención y Readaptación Social del Gobierno Federal.

La humanidad generó 62 millones de toneladas de desechos electrónicos en 2022

» **DESDE TELEVISORES** desechados hasta teléfonos tirados, en todo el mundo se genera una enorme cantidad de residuos electrónicos. Las últimas investigaciones muestran que el reto mundial que plantean los residuos electrónicos no va a hacer más que crecer.



Chiapas Observa es una iniciativa ciudadana para el seguimiento y la promoción de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), de la Agenda 2030 de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). Nuestra portada virtual es editada y diseñada en la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, y se distribuye de manera gratuita través de grupos de suscriptores de WhatsApp y redes sociales.

Editor responsable: Pascual Yuing Sánchez. Contacto: 5627896209. web: www.chiapasobserva.com.

Directora General:
Lucía Cruz Solís

Subdirector de información:
Pascual Yuing Sánchez

Diseño:
Ulysses Náfate
Germán Morales

Web Master:
StudioLimbo



OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE